



PSYCAUSE
Revue scientifique étudiante de
l'École de psychologie de l'Université Laval



**UNIVERSITÉ
LAVAL**

Faculté des sciences sociales
École de psychologie

revues.ulaval.ca/ojs/index.php/psycause

JUIN 2017 – VOL. 7 N° 2

ÉDITORIAL

L'équipe du journal Psycause^{1,*}

¹ École de psychologie, Université Laval, Québec, Canada

² revuepsycause@psy.ulaval.ca

Pour citer l'article

L'équipe du journal Psycause. (2017). Éditorial. *Psycause : Revue scientifique étudiante de l'École de psychologie de l'Université Laval*, 7(2), 2.

ISSN: 2562-4385

ÉDITORIAL

Chère lectrice, cher lecteur,

Vous tenez entre vos mains (ou lisez sur votre écran) la première édition de la nouvelle orientation du Journal Psycause. Depuis près d'un an, toute l'équipe du journal travaille à ce changement de direction majeur. Désormais, le journal a comme mission de rendre accessible l'univers de la recherche aux étudiants de l'École de psychologie de façon rigoureuse et intéressante.

Le journal sera désormais composé d'articles variés en lien avec la recherche en psychologie rédigés par des étudiants parmi vous et révisés par les pairs. Ainsi, en plus d'avoir une visée éducative pour les rédacteurs et les réviseurs, le processus de révision par les pairs permet, d'une part, d'assurer la qualité de l'information qui vous sera transmise et, d'autre part, de familiariser nos collaborateurs à ce processus enrichissant. Vous trouverez, sur la page suivante, le détail concernant le processus de révision par les pairs.

Dans cette première édition officielle, vous retrouvez un compte-rendu de la 6^e Journée scientifique de l'École de psychologie ainsi que trois articles habilement rédigés par des étudiants de niveaux bachelier et doctoral, révisés par notre équipe. Vous pourrez retrouver dans cette édition des articles sur la cyberdépendance, les difficultés d'apprentissage désirables et la coparentalité. Ces articles ont été rédigés, corrigés et travaillés entre le mois d'octobre 2016 et mai 2017 : beaucoup de travail y a été investi!

De notre côté, nous travaillons déjà à la production de la deuxième édition qui paraîtra à l'hiver 2018 et nous avons encore de nombreuses idées et projets en préparation. Nous espérons que notre initiative permettra de vous familiariser davantage avec le processus de recherche en vous permettant d'acquérir des compétences utiles dans le milieu académique, tout en offrant la possibilité de faire briller la recherche en psychologie à l'échelle de la communauté universitaire. Nous sommes impatients de progresser avec vous, le tout dans le but de faire briller vos réalisations et celles de vos collègues, en plus de vous aider dans votre cheminement! N'hésitez pas à nous transmettre vos commentaires et suggestions.

Bonne lecture!

L'équipe du journal Psycause

Frédéric St-Onge – Co-éditeur en chef

Kathy Côté – Co-éditrice en chef

Émilie Binet – Correctrice en chef

Andréanne Simard – Responsable des finances

Laura Bogza – Responsable de la mise en page

Pour nous faire part de vos commentaires, suggestions et intérêts: journalpsycause@psy.ulaval.ca